



Le Roi des Bulgares Siméon II assiste à un office à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les affligés



Le 27 avril 2013, veille du Dimanche des rameaux, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a célébré les vigiles nocturnes à l'église de l'icône de la Mère de Dieu « Joie de tous les affligés », rue Bolchaïa Ordynka à Moscou. De nombreux clercs l'assistaient.

Le Roi des Bulgares Siméon II, arrivé à Moscou le 26 avril 2013 à l'invitation du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie était présent à l'office, au cours duquel des prières ont été élevées pour la santé de Sa Majesté et pour la prospérité du peuple bulgare.

Après l'office, le métropolite Hilarion a souhaité à tous une bonne fête de l'Entrée du Seigneur à Jérusalem et s'est ensuite adressé au Roi des Bulgares, commençant son discours par l'acclamation : « Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ». Il a conclu en lui offrant une icône de la Mère de Dieu « Joie de tous les affligés ».

Le Roi des Bulgares a remercié le métropolite Hilarion : « J'ai 75 ans, et je peux néanmoins dire sans exagération que les jours les plus remarquables de ma vie sont ceux que j'ai passé hier et aujourd'hui à Moscou. Vous souhaitez que je me fasse le défenseur des valeurs morales, et je m'abreuve aujourd'hui aux forces de l'Esprit pendant cet office, je m'affermis de vos paroles pour servir mon peuple. Cette icône me rappellera toujours votre souvenir et celui de Moscou » a conclu Sa Majesté.

Un banquet a ensuite été donné à la maison paroissiale en l'honneur du Roi des Bulgares.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52790/>